

**Medienstelle**

Stadthaus, Hauptstrasse 12
9320 Arbon
Telefon: 071 447 61 13
Telefax: 071 446 30 80
E-Mail: medien@arbon.ch
Home: www.arbon.ch

Medienmitteilung

Arbon, 5. Februar 2013

Engagement in Arbon wird durch Respektfest gewürdigt

Im Rahmen des Projektes „Respektstadt Arbon“ veranstaltet die Kinder und Jugendarbeit Arbon am 2. März 2013 von 13.00 bis 17.00 Uhr das erste „Respektfest Arbon“. Durch das Fest soll respektvolles Verhalten und der Einsatz für Andere gewürdigt werden.

Mit dem ersten „Respektfest“ will die Kinder- und Jugendarbeit Arbon (KJA) einerseits alle ehrenamtlich Engagierten besonders auszeichnen und andererseits der Arboner Bevölkerung auf spannende und bunte Art zeigen, wie sich das Thema „Respekt“ auch musikalisch oder tänzerisch umsetzen lässt.

Vorgesehen sind künstlerische Beiträge des Jugendorchesters Bodensee, des Akkordeonensembles Amriswil, der Musikschule Arbon Horn, des Tanzvereins „Dance-Star, sowie der Tanzwerkstatt mit den „showkids“ und den „showteens“. Zusätzlich dazu zeigt eine Diashow das vielfältige Wirken der ehrenamtlich Engagierten in Arbon. Durchgeführt wird der Anlass am Samstagnachmittag, 2. März 2013 im Triebwerk an der Bildstockstrasse 5. Ab 13.00 für die geladenen Ehrenamtlichen und ab 14.00 bis 17.00 Uhr für die Öffentlichkeit. Der Eintritt ist frei, eine Anmeldung nicht nötig.

Kontakt für weitere Informationen:

Cornelius Weller

Abteilung Soziales

Telefon: 071 447 61 63

Email: cornelius.weller@arbon.ch

www.kinderundjugend.arbon.ch



Kinder- und Jugendarbeit Arbon

Die Kinder- und Jugendarbeit Arbon führt Angebote für Kinder, Jugendliche und Familien in der Stadt Arbon durch. Das Team aus drei Sozialarbeiterinnen und Sozialarbeitern leitet einen Kinder- und einen Jugendtreff, betätigt sich in der aufsuchenden Arbeit und führt unterschiedliche Projekte durch. Die inhaltliche Arbeit wird vom Verein Kinder- und Jugendarbeit strategisch geleitet. Weitere Informationen können auf www.kinderundjugend.arbon.ch abgerufen werden.

Projekt Respektstadt Arbon

Das Projekt „Respektstadt Arbon“ lanciert vielfältige Aktionen zur Stadtentwicklung. Arbon soll zu einem noch lebenswerteren Ort werden. Ein respektvoller und gewaltfreier Umgang mit sich selber, den Mitmenschen und der Umwelt wird durch die verschiedenen Teilprojekte gefördert.